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FORMULAIRE / FORM B


P R O C U R A T I O N/ P R O X Y

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA CPIC – Samedi 24 mai 2025   à Paris  
CPIC GENERAL ASSEMBLY – Saturday, May 24th, 2025   in Paris   
Je soussigné/e / I, the undersigned :     
Bénéficiaire / Beneficiary CPIC N° I      
donne procuration à / herewith delegate full powers to :       
pour me  représenter à l'Assemblée Générale de la CPIC du 24 mai 2025   à Paris to represent me at the CPIC General Assembly  May 24th, 2025   in Paris
Lieu et date / Place and date :
Signature :

     
     
Rappel/Reminder

Art. 21 Statuts
Un bénéficiaire peut se faire représenter à l’Assemblée Générale par un autre bénéficiaire. Dès lors que la Caisse compte plus de mille bénéficiaires, chacun d’entre eux peut représenter jusqu’à neuf bénéficiaires à l’Assemblée Générale.
----
Art. 21 Statutes
A beneficiary may be represented at the General Assembly by another beneficiary. Once the Fund has more than one thousand beneficiaries, each beneficiary may represent up to nine others at the General Assembly.

Plus d’informations / Further Information

Cher/Chère Collègue,

Si vous ne pouvez pas assister en présentiel à notre Assemblée Générale du 24 mai 2025 à Paris, nous vous informons que vous pouvez vous faire représenter par un/une autre bénéficiaire. Il est rappelé qu’un/une bénéficiaire peut détenir jusqu’à 9 procurations (Art. 21 des Statuts). 
Afin d’assurer que votre procuration puisse être distribuée à un/une bénéficiaire assistant en présentiel à l’Assemblée Générale, celle-ci devra être non-nominative.

Finalement, les procurations devront nous parvenir, par email ou par courrier postal au plus tard le 23 mai 2025 au matin.

Pour plus d'information sur le déroulement de l'Assemblée Générale 2025, veuillez consulter notre site internet.
Bien cordialement.
----

Dear Colleague,

If you are unable to attend our General Meeting on May 24th, 2025 in Paris, we inform you that you can be represented by another beneficiary. Please note that a beneficiary can hold up to 9 proxies (Art. 21 of the Statutes). 

In order to ensure that your proxy can be distributed to a beneficiary attending the General Assembly in person, it must be non-nominative.

Finally, proxies must be received by email or by post no later than the morning of May 23th, 2025.

For more information on the General Assembly 2025, please be so kind as to consult our website.
Kind regards,

2./.

